

Cuba felicita al Reino de Bhután por Día Nacional



Bandera de Bután

Nueva Delhi, 22 dic (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió un mensaje de felicitación al Honorable Rey de Bután, Su Majestad Jigme Khesar Namgyel Wangchuck, en ocasión de celebrarse hoy el Día Nacional de ese país asiático, informó la Cancillería.

La misiva ratifica la voluntad de Cuba de continuar trabajando por el fortalecimiento de las relaciones de amistad que unen a ambos pueblos.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, también trasladó felicitaciones a al ministro de Relaciones Exteriores del Reino de Bután, Excelentísimo Señor Dr. Tandi Dorji.



Radio Habana Cuba